

Menden

## Konzept mit Online-Beteiligung

**[19.06.2013] Ein realistisches und umsetzbares Maßnahmenprogramm für den Klimaschutz entwickelt die nordrhein-westfälische Stadt Menden. Dabei sollen möglichst viele lokale Akteure eingebunden werden.**

Die Stadt Menden (Sauerland) arbeitet derzeit an einem integrierten Klimaschutzkonzept. Damit sollen die Möglichkeiten zum Energiesparen, zur Verbesserung der Energieeffizienz und zur Nutzung erneuerbarer Energien in öffentlichen Liegenschaften und in der Infrastruktur, bei privaten Haushalten, Gewerbe, Handel und Dienstleistungen sowie im Bereich der Mobilität aufgezeigt werden. Ziel ist es, ein möglichst realistisches und umsetzbares Maßnahmenprogramm zum lokalen Klimaschutz und zur Klimafolgenanpassung zu entwickeln. Wie die Stadt jetzt mitteilt, wird das Konzept von der Essener Ingenieurgesellschaft Gertec in Zusammenarbeit mit der Planersocietät – Stadtplanung, Verkehrsplanung, Kommunikation in Dortmund sowie unter Einbeziehung der Verwaltung und möglichst vieler lokaler Akteure erarbeitet. Die Bürger der Stadt können ihre Ideen über ein Internet-Portal einfließen lassen.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Menden